



Auf dem Weg zum schwarzen Gürtel

Dass es im Karate – wie auch in allen anderen Budo-Sportarten – verschiedene Gürtelfarben gibt, an denen man das Können eines jeden Budoka erkennen kann, ist bekannt. Weniger bekannt hingegen ist, dass es ein harter und langer Weg vom Weißgurt bis zum Schwarzgurt ist. Viele Anfänger halten nicht bis zum schwarzen Gürtel durch. Der Herrschinger Karateka Peter Leopold ist seinem Ziel des schwarzen Gürtels nun ein entscheidendes Stück nähergekommen: Bei einem Lehrgang stellte er sich der Prüfung zum 1. Kyu (3. Braungurt). Nach harter und langer Vorbereitungszeit bestand er diese anspruchsvolle Aufgabe unter den kritischen Augen des renommierten und erfahrenen Prüfers und Breitensportreferenten des Bayerischen Karatebundes, Fritz Oblinger (9. Dan) und der Trainerin Anja Kaufmann (Budo-Verein Herrsching). Wer sich für eine Probetraining interessiert: <http://www.budo-herrsching.de> oder karate@budo-herrsching.de.

Category

1. Mitten in Herrsching

Date

18/06/2025

Date Created

17/06/2025